

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les Béatitudes / L. M

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 264

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

LES BEATITUDES

Heureux les cœurs blessés dont la douleur déborde
Sur leurs persécuteurs en pardons généreux !
A ceux-là Dieu toujours a fait miséricorde,
Et sa justice rompt son glaive devant eux.

Heureux sont les cœurs purs dont jamais un nuage,
Même chargé de pleurs, ne peut troubler le fond ;
Abîme de lumière où la divine image
Se reflète, astre d'or, en un cristal profond !

Heureux sont les cœurs doux ! La haine et la colère
Sont les chaînes de feu du démon sur un cœur !
Au cœur qui se possède appartiendra la terre.
La force doit céder son sceptre à la douceur...

Heureux vous qui souffrez de cette faim atroce,
De cette soif que tout exaspère ici-bas.
« Justice ! » criez-vous ; impassible, féroce,
Le siècle marche et broie un juste à chaque pas.

Le jour approche où l'ange ému de la justice
De son glaive frappant la dure iniquité,
L'égoïsme brutal, la force, leur complice,
Sur leur trône d'airain mettra la charité.

Heureux vous qui voulez la paix en toute chose,
On vous appellera les enfants de Celui
Qui veut voir vivre en paix l'épine avec la rose,
Et dont le beau soleil pour tous les hommes luit.

L. M.